

**UNTERSTÜTZT. FÖRDMT. HILFT.
REGIONAL. NATIONAL. INTERNATIONAL.**

Rotary ist eine weltweite, humanitäre Organisation, der aus 166 Staaten über 1,2 Millionen Frauen und Männer in etwa 35 000 lokalen Rotary Clubs angehören. Alleine in der Schweiz unterstützen rund 300 regionale Clubs lokale, nationale und internationale Projekte. Alle Rotarierinnen und Rotarier leisten humanitäre Hilfe und setzen sich für hohe ethische Normen in der beruflichen wie privaten Welt ein.

Der Rotary Club Baden-Rohrdorferberg wurde 1983 gegründet und zählt heute 71 Mitglieder. Der Club setzt sich für bedürftige Menschen in der Region ein, unterstützt humanitäre, kulturelle oder soziale Projekte wie die Pfadi Hochwacht Baden.

Wir danken Ihnen für Ihre Unterstützung.

FEINSTES HANDGEMACHTES BIREBROT

EINE AKTION ZUGUNSTEN DER
PFADI HOCHWACHT BADEN



**Vorzüglich zu Käse, Süsswein,
Wildterrine, Trockenfleisch,
Redbull oder zum Zmorge mit
einer Tasse Milchkafee**



Bereits seit 20 Jahren engagiert sich der Rotary Club Baden-Rohrdorferberg im Birebrot-Gemeindienstprojekt. Die Birebrote werden von den Clubmitgliedern, den Partnerinnen und Partnern sowie Kindern gebacken, liebevoll verpackt und am Badener Weihnachtsmarkt verkauft. 2021 geht der Ertrag wieder an die Pfadi Hochwacht Baden.

DANKE FÜR IHRE UNTERSTÜTZUNG.



UNTERSTÜTZEN SIE DIE PFADI HOCHWACHT BADEN

Eine 90-jährige Tradition – Pfadfinder grenzen sich von digitalen Freizeitaktivitäten zugunsten gemeinsamer Aktivitäten in der Natur ab. Nach dem Motto «Junge leiten Junge» ermöglicht die Organisation Jugendlichen schon früh, Verantwortung zu übernehmen. Fünf Stufen erlauben eine altersgerechte Begleitung der Kinder von 4 – 16 Jahren: Biber, Wölfli, Pfadi, Pios sowie Leiter und Rover (ab 16 Jahren). Stolz konnten die Pfadfinder Ende August das mit viel Eigenleistung renovierte Pfadiheim auf der Allmend eröffnen. Die Pfadi bietet einmalige Erlebnisse. www.hochwacht.ch